

Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro Gelar Karya Bakti di Sejumlah Tempat

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Jan 10, 2022 - 19:38



Dandim 1421 Pangkep Gelar Karya Bakti

PANGKEP- Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro kini menggelar Karya Bakti di sejumlah Kecamatan wilayah Kabupaten Pangkep.

Menurut Danramil 1421-02/Pangkajene mengatakan bahwa Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro telah memerintahkan kita semua sebagai Danramil di Pangkep untuk menggelar Karya Bakti di wilayah Danramil masing-masing.

Untuk itu kami Danramil 1421-02/Pangkajene- Minasaten'ne melaporkan bahwa telah melaksanakan karya Bakti di Kelurahan Pabundukan Kecamatan Pangkajene Senin (10/1/2021).

Dia melaporkan bahwa pada hari Senin, tanggal 10 Januari 2022, Pkl 07.30 wita bertempat di Seputaran Jalur Rel Kereta Api Kel Pabundukang Kec. Pangkajene Kab. Pangkep, berlangsung Pelaksanaan Karya Bakti Kodim 1421 / Pangkep, Polres Pangkep Dan Masyarakat Kel Pabundukang.

Dengan Tema " Lestarkan Budaya Kebersamaan Dan Gotong Royong Sebagai Ciri Dan Nilai Luhur Bangsa Indonesia.

Kegiatan ini dipimpin Oleh Danramil 1421-02 / Minasatene Kapten Inf Muh.Nawir.

A.. Hadir Dalam Kegiatan Sbb:1). Ipda Aidil.SH (Kanit Intel Polres Pangkep).2). Zulfikar Ali Akbar.S.STP. (.Lurah Kel Pabundukang).3). Daniary.S.sos (.Seklur Pabundukang).4). Serka Babar (Babinsa Kel Pabundukang).5). Bripka Wahyu Gunawan.SH Babinkamtibmas (Kel Pabundukang).6). Muh.Ali (Staf Satpol PP Pangkep).7). Aipda A .Powwi (Anggota Polsek Pangkajene).8). Puang Hamid (Tomorrow Masyarakat).

B. Rangkaian Kegiatan Karya Bakti sbb :

1). Pkl 07.10 wita Pelaksanaan Apel Pengecekan Sebelum Kegiatan.2). Pengarahan.oleh Danramil 1421-02 misten.3). Pembagian Tugas.

C. Adapun Tujuan Karya Bakti Sbb:1). Karya Bakti bertujuan untuk mempererat kebersamaan dan kegotong Royongan antara TNI, aparat pemerintah daerah dengan Rakyat, sehingga terbangun soliditas yang Kokoh antara masyarakat dengan Prajurit TNI.

2). Mengajak seluruh kalangan yang ada, para Babinsa bahu membahu bekerja sama dengan masyarakat untuk menciptakan Lingkungan yang bersih dan Indah.

3).Kerja bakti yang dilakukan oleh TNI dengan harapan rakyat dapat terjalin kerja sama dengan baik sehingga slogan Bersama Rakyat TNI Kuat,

Catatan:- Pelaksanaan Karya Bakti yang Dilaksanakan Oleh Kodim 1421/Pkp,Polsek, Pangkajene staf Kelurahan, Satpol PP, dan masarakat Pabundukang Berjalan Lancar.

Pkl 11.30 Wt. Kegiatan Karya Bakti Selesai Dalam keadaan Aman.Demikian dilaporkan. (herman djide)